

Jueves 07 de mayo 2015

Última modificación 07.05.2015

El Financiero Cerrará sexenio con 180 mil mdd de inversión: Guajardo

JONATHAN RUIZ El ritmo de la Inversión Extranjera Directa (IED) registrado en los dos primeros años de la actual administración federal, lleva al compromiso de cerrar el sexenio con inyecciones de capital superiores a 180 mil millones de dólares. La manufactura, resalta como el sector más atractivo. "Lo que hemos visto en la administración del presidente Enrique Peña, es que en sus dos primeros años lleva un nivel de IED por encima de los 33 mil millones de dólares (promedio por año) (...) Esto nos ha llevado a que en el cierre del sexenio tengamos el compromiso de inversiones por más de 180 mil millones", compartió en entrevista con El Financiero, Ildefonso Guajardo, secretario de Economía. En el marco del Foro Económico Mundial de América Latina, indicó que la fortaleza de las manufacturas es el mayor atractivo para la inversión, pues es un sector beneficiado de manera indirecta por la reforma energética ante la baja en los precios de la energía eléctrica, además de la disponibilidad de gas, con precios que son un tercio de lo que cuestan en Asia.

P.C. inversión extranjera directa Acuerdo Transpacífico está cerca de cerrar negociaciones

DAINZÚ PATIÑO El fin de las negociaciones del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP) está cerca; en mayo 26 celebrarán la reunión ministerial de los 12 países y las probabilidades de que el tratado entre en vigor son altas. Lo anterior dada la voluntad política en la Cámara Alta y Baja de Estados Unidos para darle autoridad al presidente Barack Obama para la negociación de acuerdos comerciales internacionales o Trade Promotion Authority (Autoridad de Promoción Comercial). "Si lo logran sacar, eso le daría un impulso fundamental hacia el cierre de las negociaciones, la ventana política más importante de este país es muy pronta, una vez que Estados Unidos entre a las campañas presidenciales casi se podrá decir que no habría manera de sacar el TPP. La ventana se abre en los próximos meses, empezando a finales de mayo", dijo en entrevista Ildefonso Guajardo, secretario de Economía. Sobre la Alianza del Pacífico señaló que se espera que en septiembre se vote en el Senado de México, el protocolo para la eliminación de aranceles entre Perú, Chile, México y Colombia. P.C. Acuerdo de Asociación Transpacífico, acuerdos Se crearon 363 mil puestos de trabajo: IMSS

ZENYAZEN FLORES En el primer cuatrimestre de 2015 se crearon 363 mil 728 puestos de trabajo, mientras que sólo en abril se generaron 65 mil plazas, nivel similar al observado en enero de este año, reportó el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). La creación de empleo durante abril fue de 65 mil puestos de trabajo, que es un aumento de 9 mil puestos respecto de abril del año pasado, cuando se generaron 56 mil plazas. Con lo anterior, el incremento en el empleo durante el primer cuatrimestre de este año es de 363 mil 728 empleos, que es 16 por ciento más que los 312 mil 306 empleos reportados en el mismo periodo del año pasado. La cifra de afiliados al 30 de abril de 2015 es de 17 millones 603 mil 315 puestos de trabajo, de éstos el 85.4 por ciento corresponde a plazas permanentes y el 14.6 por ciento a eventuales, mientras que el crecimiento en los últimos 12 meses es de 765 mil 948 puestos de trabajo, equivalente a una tasa de 4.5 por ciento. Gracias a las reformas estructurales, la economía mexicana registra un mejor desempeño y prueba de ello es el crecimiento de 16 por ciento del empleo en el primer cuatrimestre del año, aseguró Enrique Peña Nieto. P.C. IMSS, empleo Pemex cancelará hasta 3 mil plazas de jubilados

Redacción Las plazas del personal de Petróleos Mexicanos (Pemex) que se jubile en los próximos meses serán canceladas como parte del recorte presupuestal que aprobó el Consejo de Administración en febrero, dijo Mario Beauregard, director de Finanzas de la empresa. "Hay mucho personal en Pemex que ya está en edad de jubilación. Estamos hablando de unas dos mil o tres mil personas que están en esa condición y vamos a aprovechar la oportunidad para cancelar las plazas, esa va a ser una de las fuentes de ahorro", precisó el funcionario en entrevista con Radio Fórmula. El directivo añadió que en los próximos 10 años, el 50 por ciento del personal que labora en Pemex cumplirá con los requisitos de jubilación -55 años de edad y 25 años de servicio-, por lo que se tendrá la oportunidad de adelgazar la empresa sin generar un conflicto laboral o social. P.C. PEMEX, jubilación, seguridad social México avanza como atractivo turístico: WEF

MARCELA OJEDA México se ubicó en el cuarto lugar entre los mejores países de América en materia de competitividad turística, antecedido por Estados Unidos, Canadá y Brasil, mientras que a nivel global España encabezó la lista de 141 naciones. De acuerdo con el Informe 2015 del World Economic Forum (WEF) sobre Competitividad en Viajes y Turismo, en el listado mundial Estados Unidos ocupa el cuarto lugar; Canadá el décimo; México el trigésimo y Brasil el vigésimo octavo. El documento ubica a nuestro país en el cuarto lugar a nivel mundial en cuanto a riqueza de recursos naturales y en el décimo primero en recursos culturales. Destaca que entre los lugares clasificados por la UNESCO como patrimonio de la humanidad, México ocupa el octavo lugar en términos de sitios naturales y el sexto en el de recintos culturales. P.C. turismo Reforma Bajan precios 0.26% en abril

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (07 mayo 2015).- En abril, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) retrocedió 0.26 por ciento, una cifra mayor a la prevista por especialistas, y condujo a una tasa anual de inflación a 3.06 por ciento, según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El índice subyacente -que elimina del cálculo del INPC los bienes y servicios cuyos precios son más volátiles, como agropecuarios, energéticos y tarifas autorizadas por el Gobierno- presentó un alza marginal de 0.16 por ciento, mientras que el no subyacente bajó 1.51 por ciento, añadió el Inegi. Dentro del subyacente, el mayor incremento se observó en mercancías, con 0.28 por ciento, impulsado por las no alimenticias; en los servicios sobresale el aumento en vivienda de 0.20 por ciento en abril. P.C. INEGI, INPC, inflación Suben producción y exportación de autos Por Reuters Cd. de México México (07 mayo 2015).- La producción de autos de México creció un 14.3 por ciento en abril a tasa interanual, mientras que las exportaciones aumentaron un 15.4 por ciento en el mes, debido a una mayor demanda desde Estados Unidos, su principal mercado, dijo la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). México exporta gran parte de su producción automotriz a Estados Unidos, su mayor socio comercial en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Las armadoras automotrices establecidas en México fabricaron 283 mil 392 vehículos ligeros y exportaron 233 mil 515 en el

cuarto mes del año, precisó la AMIA. Los envíos a Estados Unidos se incrementaron un 15.8 por ciento en el mes a 165 mil 409 unidades, destacó la asociación. Las ventas de vehículos ligeros en el mercado nacional crecieron un 23.3 por ciento interanual, a 94 mil 796 unidades, la cifra más alta para un mismo mes, indicó la asociación. La AMIA agrupa a las unidades en México de las estadounidenses Ford y General Motors; las japonesas Honda, Mazda, Nissan y Toyota; la alemana Volkswagen y la italiana Fiat, que controla a Chrysler. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. industria automotriz, producción, exportaciones Buscan mejorar agricultura por contrato

Por Leticia Rivera Guadalajara México (07 mayo 2015).- Luego de la manifestación en la que aproximadamente 200 productores de maíz se reunieron frente a las instalaciones de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) para exigir apoyos para el sector, la dependencia reconoció que hay apoyos, pero siguen perfeccionándose programas como el de riesgos agrícolas. "En 2012 no existía la agricultura por contrato, obviamente como cualquier programa nuevo tiene sus asegunes, tiene sus problemas de procedimientos para que la gente se adapte al mismo (...) pertenecemos a administraciones federales de Hacienda y se han atrasado los pagos, pero nunca se le ha quedado a deber a ningún productor", dijo Diego Ramos, subdelegado en Jalisco de Sagarpa. Comentó que en el 2013 se aseguraron contra riesgos agrícolas un millón 200 mil toneladas de maíz, cifra que para 2014 alcanzó el millón 853 mil toneladas de granos asegurados. P.C. agricultura Salta competitividad turística 14 sitios

Por Dayna Meré Cd. de México México (07 mayo 2015).- México escaló 14 lugares en el Índice de Competitividad de la Industria de Viajes y Turismo 2015 del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) en sólo 2 años. Según el organismo, el País logró dar un enorme salto del lugar 44 que tenía en 2013, al 30, este año, entre 141 destinos analizados. México es muy bien calificado por el WEF por sus recursos naturales y culturales, al colocarse en los sitios 4 y 11, pero sale mal en seguridad, sustentabilidad ambiental, permisos de construcción y niveles de tributación, entre otras 14 áreas que analiza relacionadas con el mundo del turismo. En el ranking de protección y seguridad, México cayó del sitio 121 al 125; en el de sustentabilidad ambiental pasó del 105 al 126; y en el de infraestructura de servicios turísticos pasó del 61 al 64. P.C. turismo, competitividad Retoman pensiones alza en abril

Por Adriana Arcos Cd. de México México (07 mayo 2015).- Después de registrar minusvalías en marzo, el sol salió para los cochinitos de pensiones de todas las edades. En el cuarto mes del año, las Sociedades de Inversión Especializadas en Fondos para el Retiro (Siefores) registraron ganancias superiores al 10 por ciento en tres categorías. El cochinito más joven, que agrupa a las personas de 36 años o menos (Siefore 4) fue el de mayor rendimiento en el periodo, al obtener una ganancia mensual ponderada de 1.11 por ciento, que a tasa anualizada refleja un beneficio de 13.4 por ciento, mientras que el rendimiento de los últimos 12 meses fue de 11.2 por ciento. Dentro de esta categoría, los ahorradores en Invercap gozaron de una tasa anualizada de 22.69 por ciento, la mayor entre todas las participantes. P.C. pensiones El Economista Asia encabezará el crecimiento económico en 2015: FMI AP Las economías de Asia encabezarán el crecimiento mundial en 2015 expandiéndose a una tasa del 5.6% equivalente a la del año pasado, a medida que la recuperación en la India y Japón compensen la desaceleración en China, pronosticó el Fondo Monetario Internacional en un informe difundido este jueves. Pero los economistas del FMI manifestaron preocupación por la posibilidad de un crecimiento menos vigoroso si los formuladores de las políticas en la región no llevan a cabo los cambios necesarios. Dijeron que esa situación no es causa de "alarma sino de alerta". P.C. FMI, crecimiento económico, economía mundial Inflación se ubicó en 3.06% anual durante abril ROSALES El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) se situó en 3.06% a tasa anual durante abril del 2015, menor variación a la registrada el mes previo (3.14%), de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Al considerar sólo el cuarto mes de cada año, este registro fue el más bajo desde 1970, año hasta donde llega la plataforma estadística, en términos anuales, con base en la segunda quincena de diciembre del 2010 (100) del Instituto. P.C. INEGI, inflación Servicios de salud deben complementarse entre públicos-privados: expertos ELIZABETH ALBARRÁN Para mejorar los servicios de salud en el país, es indispensable crear la participación equilibrada entre el sector público y privado, coincidieron expertos. Felicia Marie Knul, economista de Harvard expuso que el modelo canadiense es uno de los mejores ejemplos, pues su sistema de salud está compuesto principalmente por el sector privado, lo cual permite a los usuarios complementar los servicios que recibe del gobierno. P.C. sistema de salud, salud La Jornada Mujeres son blanco aún de pobreza y exclusión: ONU Por Afp Buenos Aires. La situación de pobreza y exclusión que continúan afrontando millones de mujeres en el mundo y la lucha por la igualdad de género, son los temas centrales de una reunión que comenzó el miércoles en Buenos Aires organizada por Naciones Unidas. La conferencia, que lleva el título Las mujeres y la inclusión social: de Beijing a Post-2015 se extenderá por tres días y conmemora el 20 aniversario de la histórica conferencia sobre las mujeres y la Declaración y Plataforma de Acción de Pekín. Helen Clark, Administradora del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), destacó la necesidad de garantizar que todas las políticas nacionales tengan "una perspectiva de género" que permita superar las desigualdades históricas entre hombres y mujeres. P.C. ONU, mujeres, género, pobreza El País España tiene el sector turístico más competitivo del mundo CRISTINA DELGADO Madrid 6 MAY 2015 - 21:16 CEST España lidera por primera vez el ranking mundial de competitividad turística que elabora el Foro Económico Mundial. El turismo español logra el podio internacional gracias a la riqueza de sus recursos culturales, sus infraestructuras y "la adaptación a los hábitos de consumo digitales", según señala el organismo, que analiza la industria vacacional de 141 países de todo el mundo. España ha escalado a gran velocidad puestos en esta clasificación mundial, ya que en la anterior edición de 2013 (el estudio se realiza cada dos años), ocupaba la cuarta posición. Y en 2011, la octava. P.C. turismo